

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 96

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Ecologie L'usage des sacs plastiques en chute libre

L'introduction dans les grands magasins d'une taxe de 5 ct. pour les sacs en plastique a porté ses fruits à défaut de les emballer. La demande a en effet baissé de 80 %. Une heureuse nouvelle pour l'environnement donc que la disparition de ces petits sachets extrêmement polluants. Pour rappel, la mesure avait été lancée par Migros, suivie ensuite par ses concurrents.

Environnement Mes beaux sapins

Bonne nouvelle, la forêt suisse gagne du terrain. Entre 1995 et 2015, elle a progressé de 7% et couvre, désormais, 1,31 million d'hectares, soit près d'un tiers du territoire. Cette augmentation a été la plus notable en altitude, à partir de 1800 mètres. Les arbres se répandent surtout dans les pâturages autrefois dévolus à l'agriculture et désormais inexploités. Une annonce réjouissante donc au moment où la perte des surfaces forestières dans le monde a, elle, enregistré aussi un record.

Le dessin de Micaël



— ALORS, ÇA FERA 3500 FRANCS TOUT ROND !

Egalité La Suisse dégringole sur le plan international

Ce n'est pas encore fait, et de loin. A en croire le dernier indice du Forum économique sur l'égalité entre femmes et hommes, la Suisse perd des plumes et a même été expulsée du top 20, puisque qu'elle se classe 21^e. De fait, le recul helvète est dû essentiellement à ses mauvais résultats aux classements de l'émancipation politique et des opportunités économiques. Certes, notre pays a réduit de 5% l'écart entre les sexes en dix ans, mais cette progression est plus faible que celle des autres Etats européens.

Informatique Les entreprises tiennent aux plus des 45 ans

Il est bon parfois de remettre l'église au milieu du village. Ainsi, s'il se disait que les seniors étaient vite dépassés dans le domaine de l'informatique, les chiffres montrent le contraire. Le taux de recrutement d'informaticiens de plus de 45 ans est stable. Et les prédictions de UBS suggèrent en outre que l'âge moyen des informaticiens en Suisse pourrait augmenter, à l'avenir. Pour l'heure, dans le domaine, un nouvel employé sur quatre a au moins 45 ans.